

Rome du 8 au 15 Novembre 2015

15 personnes dont 2 amis Allemands se sont retrouvées pour une semaine de découvertes dans une ambiance exceptionnelle et sous un soleil magnifique.

Du quartier de la Trastevere, en passant par le Colisée, le Forum et le Palatin, la magnifique Galerie et Parc de la villa Borghèse sans oublier dès 4h au Vatican pour y découvrir le musée, la Chapelle Sixtine, le jardin et la Basilique Saint-Pierre.

Un grand nombre de places visité, des églises et des ruelles pour terminer avec le Château Saint-Ange, et le Musée des Ecuries du Quirinal. Des kilomètres dans les jambes et des souvenirs plein la tête.

Quelques commentaires de nos participants:

« Sous le charme de la beauté grandiose de Rome, Ce fut un excellent voyage culturel et humain. Votre bonne humeur, vos partages (joyeux ou plus sérieux), bref c'était une rencontre digne de ce nom dans un endroit très intéressant ! Au plaisir de se revoir vers d'autres destinations.

Je suis enchantée de cette magnifique semaine à Rome, que de plaisirs partagés avec les uns et les autres tout au long de nos visites et découvertes.

Ce fut une merveilleuse semaine sur le plan culturel et amical. »